
AEPET-BA

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA AEPET-BA

Data: 10/10/2023
Hora: das 20h13min às 21h26min
Meio: Virtual
Presentes: Diretoria: Marcos André dos Santos, Erika Rebello Grisi, Railda
Nascimento Silva e Vasco Menezes dos Anjos. Associados: Luiz Henrique Amorim
de Jesus e Francisco Augusto Herdy Raminelli.

Pauta:
1- Leitura/aprovação da ata da reunião anterior - 5 min – Daiane
2- Informes

2.1- Curso de previdência privada - Informes
2.2- Nosso Petróleo - Comunicação
2.3- Eleição PETROS

3- Itens de deliberação
3.1- Ações da campanha “Reconstruir a Petrobrás é Reconstruir o Brasil”
3.2- Eleições

3.2.1- Eleição AEPET-BA
3.3- Fórum Baiano em defesa da Petrobrás, PETROS e AMS
3.4- 70 anos da Petrobrás

3.4.1- Ciclo de palestras
3.4.2- Lançamento do livro do Geólogo Marco Machado “Pré-Sal: a

saga: A história de uma das maiores descobertas mundiais de petróleo”
3.5- Pendências de FGTS e INSS da AEPET-BA
3.6- Parceria com IBEPS

4- O que ocorrer
5- Calendário de atividades

1- Leitura/aprovação da ata da reunião anterior: Decisão: Mantido em pauta.
2- Informes: Informação: O assessor jurídico Luiz Henrique solicitou por em
discussão a confraternização no final deste ano.

2.1- Curso de previdência privada - Informes: Informação: O presidente
Marcos André informou que o curso está acontecendo e, conforme planejado, os
ex-conselheiros da Petrobras estão participando das aulas.

2.2- Nosso Petróleo - Comunicação: Decisão: Mantido em pauta.
2.3- Eleição PETROS: Informação: O presidente Marcos André informou

que o Sr Silvio Sinedino, candidato para conselho fiscal, teve mais de 50% dos
votos, o Sr Radiovaldo teve 12.000 votos e o Sr Vinícius também conseguiu se
eleger. Parabenizou a todos pelo empenho e dedicação.
3- Itens de deliberação
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3.1- Ações da campanha “Reconstruir a Petrobrás é Reconstruir o Brasil”:
Informação: O presidente Marcos André informou que o foco nesse momento
deve ser as palestras, pedindo a participação de todos.

3.2- Eleições
3.2.1- Eleição AEPET-BA: Informação: O presidente Marcos André

informou que devem acompanhar se está tendo alguma movimentação e se
haverá inscrição de outras chapas.
3.3- Fórum Baiano em defesa da Petrobrás, PETROS e AMS: Informação:

O vice-diretor de patrimônio Vasco Menezes informou que conversou com os Srs
Davi e Getúlio sobre a ideia de fazer a comemoração pela vitória nas eleições da
PETROS no encerramento do curso de previdência complementar.

O presidente Marcos André informou que vai sugerir que a ABRASPET
assuma a liderança do Fórum Baiano.

3.4- 70 anos da Petrobrás: Informação: O presidente Marcos André
informou que não gostou do ato, pois foi mal convocado e foi feita uma grande
festa com bolo de aniversário, tendo em vista que foi aprovado um ato totalmente
diferente do que foi feito.

3.4.1- Ciclo de palestras: Informação: O presidente Marcos André
informou que está trabalhando para fechar as datas com as Faculdades.

O assessor jurídico Luiz Henrique entrará em contato com a Escola
Politécnica para dialogar sobre a realização de uma palestra.

3.4.2- Lançamento do livro do Geólogo Marco Machado “Pré-Sal: a
saga: A história de uma das maiores descobertas mundiais de petróleo”:
Decisão: Mantido em pauta.
3.5- Pendências de FGTS e INSS da AEPET-BA: Informação: O presidente

Marcos André informou que a diretoria de patrimônio e o jurídico devem estudar
junto com a presidência uma forma de solucionar a questão das pendências,
tendo em vista que ao dever moral de manter a entidade saneada.

3.6- Parceria com IBEPS: Informação: O presidente Marcos André informou
que a parceria já foi feita e que precisam fazer o bom uso da parceria e que
podem tentar agendar outras palestras para aproveitar a visita do Sr Eric Gil no
próximo dia 18.
4- O que ocorrer: Informação: O presidente Marcos André informou que a Sessão
Especial que estava marcada para acontecer amanhã, dia 11 de outubro, foi
adiada e uma nova data será informada. Finalizou informando que a AEPET-BA
precisará arcar com os custos referentes às passagens e hospedagem do Sr
Roberto Requião.
O presidente Marcos André informou que a Audiência Pública está marcada para
o dia 18 de outubro às 08h, porém esta dialogando para que aconteça no dia 19
de outubro para que o Sr Eric Gil participe.
Sobre a confraternização, o presidente Marcos André lembrou a festa realizada no
Clube 2004 em homenagem aos empregados que participaram da greve de 1983.
Lembrou também que todos aprovaram a realização de outra festa no final do ano
para confraternização.
O assessor jurídico Luiz Henrique sugeriu um almoço de confraternização com os
associados da AEPET-BA e um evento, como a homenagem a greve de 1983,
para os associados e seus convidados.

2



AEPET-BA

5- Calendário de atividades: Informação:

Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a reunião com todos os presentes.
Lavramos esta Ata e damos fé.

Marcos André dos Santos Erika Rebello Grisi
Presidente Diretora de Comunicação

Railda Nascimento Silva Vasco Menezes dos Anjos
Diretora de Patrimônio Vice-Diretor de Patrimônio

Luiz Henrique Amorim de Jesus Francisco Augusto Herdy Raminelli
Associado Conselheiro Suplente
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